

Las oposiciones de Infantil y Primaria, en julio.
100 plazas... En serio... cuando las vacantes dadas en septiembre han sido más de 1.000, ¡¡pero qué vergüenza!!

María Martínez vía Facebook

"163 para la Guardia Civil, y 206 para Nacional en toda España!!"

Javier Henares Cuesta vía Facebook

DEL 2 AL 8 DE NOVIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es



José Luis Martínez Guijarro

El PSOE acusa a Cospedal de maquillar el déficit

El portavoz del PSOE en las Cortes, José Luis Martínez Guijarro, ha acusado a la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, de "maquillar" un punto de PIB de déficit al no contabilizar facturas por servicios que ya se están prestando y facturando a 30 de septiembre. Martínez Guijarro ha reaccionado de esta manera después de que la presidenta regional haya afirmado que está segura "en un 99 por ciento" de que la Comunidad Autónoma cumplirá con el objetivo del déficit del 1,5 por ciento del PIB para este año.

El dirigente socialista ha señalado que Cospedal está "maquillando" esas cifras "para poder estar nueve o diez meses diciendo que va bien y que está cumpliendo antes de que lleguen los datos definitivos a 31 de diciembre". Y es que, según el portavoz socialista, el Gobierno regional está difiriendo en el tiempo la contabilización de facturas y la certificación de subvenciones por servicios que ya se están prestando.

El consejero de Educación, Cultura y Deportes, Marcial Marín, ha avanzado que la intención del Gobierno regional es convocar oposiciones en Infantil y Primaria "probablemente en julio" e intentar que la convocatoria sea simultánea a la de otras regiones.

El anuncio lo realizaba horas antes de la reunión con el resto de responsables autonómicos del ramo y el ministro José Ignacio Wert, para debatir la reforma educativa. En una conferencia sobre malos tratos en los centros escolares en Guadalajara, Marín apuntó que el objetivo del Gobierno regional es conseguir un acuerdo para que las comunidades autónomas puedan convocar oposiciones a la vez y así dar más oportunidades a los opositores para que puedan trabajar en sus regiones de origen. Y, de hecho, ha avanzado que la idea del Gobierno regional es convocar oposiciones en infantil y primaria "probablemente en julio", para que los profesores puedan formar parte de los tribunales.

Con respecto al número de plazas, ha puntualizado que va marcado por ley -10 por ciento de la tasa de reposición-, aunque ha indicado que se intenta negociar con el Ministerio de Educación para llegar a las 200 plazas.

Sobre la reforma Wert (Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa), Marín aseguró que "Castilla-La Mancha es un alumno aventajado" de

la nueva ley porque los principales objetivos que contempla ya se han transformado a nivel regional.

Ha puesto como ejemplo la apuesta por la reducción del fracaso escolar, por las nuevas tecnologías y contenidos digitales para profesores y alumnos, por el aprendizaje de lenguas extranjeras, por la ayuda a la compatibilización de las enseñanzas y el trabajo en las empresas, así como por la puesta en marcha del Estatuto del Docente no Universitario.

FONDOS MAL GESTIONADOS

Sobre el hecho de que más de un centenar de alumnos de la Escuela de Hos-

telería de Guadalajara carezcan de ingredientes para realizar clases prácticas, Marín considera que ha habido una mala gestión de los fondos recibidos por parte del centro. En este sentido, el consejero señaló que "vamos a intentar aplicar que los centros tengan un papel claro en la eficiencia y gestión de los fondos que aporte la Consejería".

Por otra parte, en su visita a Guadalajara Marín anunció que a lo largo del mes de noviembre se pondrá en marcha la nueva Unidad de Apoyo al Profesorado (UAP), encargada de asesorar, informar y proteger al docente cuando sea víctima de acoso o maltrato en el desempeño de su trabajo.

Las oposiciones de Infantil y Primaria, en julio

El consejero Marcial Marín anuncia que se convocarán cien plazas



Marcial Marín, en su visita a Guadalajara

¿Hay algún problema en tu barrio? ¿Te preocupa algo de la ciudad?
¿Tienes alguna iniciativa que nos quieres que contar?

¿Quieres contarnos algo?

Ya tienes a tu disposición un contestador automático para dejarnos tus opiniones, quejas, solicitudes... y nos haremos eco de ellas, porque **'tu opinión también cuenta'**.

91 825 70 07

